

Alterneo Ecole

alterneoecole.fr



Alterneo propose des formations en apprentissage de BAC à BAC+3 dans le domaine du commerce, de la vente et de la gestion.

Notre école est une école à taille humaine qui nous permet d'être proche de nos élèves et de maîtriser pleinement la qualité de nos enseignements.

Nos formations sont 100% dispensées en alternance ce qui permet d'accroître de manière significative l'employabilité de nos étudiants à la sortie de leur parcours de formation.

Nous mettons en place une pédagogie innovante permettant de mettre en place des projets en partenariat avec des associations dans le cadre de certains parcours de formation. L'objectif est que l'acquisition des compétences puisse passer par des actions à impact positif sur notre société.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

02. Commerce, Marketing, communication, Medias

- Bachelor European - marketing digital

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Titre professionnel RNCP de niveau 4 (équivalent BAC) - Conseiller de Vente
- Titre professionnel RNCP de niveau 5 (équivalent BAC+2) Manager d'Unité Marchande
- Titre professionnel RNCP de niveau 5 (équivalent BAC+2) Négociateur Technico Commercial
- Titre professionnel RNCP de niveau 5 (équivalent BAC+2) Assistant en Ressources Humaines
- BTS Négociation et digitalisation de la relation client (NDRC) – BAC+2
- BTS Management commercial opérationnel – BAC+2



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarité
- Engagement dans le développement durable



CHIFFRES CLÉS

200 étudiants
20 enseignants
200 partenariats
Date de création : 2014
Bâtiment de 530 m² - 3 campus
5 événements par an
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Certification Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorique et pratique
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Cursus en Alternance
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants.
- Pédagogie par projet en partenariat avec des associations
- Ecole à taille humaine favorisant la proximité avec ses étudiants et la qualité de l'accompagnement



INFOS PRATIQUES

11 Rue Ferdinand Gambon
75020 Paris
FRANCE

+33 (0)1 86 90 20 56
contact@alterneoecole.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 26, 64
Metro : 9
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
https://bit.ly/33e8Uoq
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Cathédrale Notre -Dame de Paris
Équipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) :
www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



FEDERation for European Education
FEDERation Européenne des Ecoles

Alterneo Ecole

alterneoecole.fr



Alterneo offers apprenticeship training from **BAC to BAC+3** in the field of commerce, sales, and management.

Our school is a human-sized school that allows us to be close to our students and to fully control the quality of our teaching.

Our training courses are 100% provided on a work-study basis, which significantly increases the employability of our students at the end of their training course.

We set up an innovative pedagogy allowing to set up projects in partnership with associations within the framework of certain training courses. The goal is that the acquisition of skills can go through actions with a positive impact on our society.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

02. Trade, Marketing, Communication, and Media

European Bachelor - Digital Marketing

Other programmes and certificates proposed by the school.

- Professional title RNCP level 4 (equivalent to BAC) - Sales Advisor
- Professional title RNCP level 5 (equivalent to BAC+2) Merchant Unit Manager
- Professional title RNCP level 5 (equivalent to BAC+2) Negotiator Technico Commercial
- Professional title RNCP level 5 (equivalent to BAC+2) Assistant in Human Resources
- BTS Negotiation and Digitalization of Customer Relationship (NDRC) – BAC+2
- BTS Operational Commercial Management – BAC+2



TEACHING LANGUAGES

French/English



CAMPUS LIFE

- Alumni, Students' Union, Sport, Culture, Solidarity
- Commitment to sustainable development



KEY FIGURES

- 200 students
- 20 teachers
- 200 partnerships
- Date of creation: 2014
- Building of 530 m² - 3 campuses
- 5 events per year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Certification Qualiopi**



PRACTICAL INFOS

11 Rue Ferdinand Gambon
75020 Paris
FRANCE

+33 (0)1 86 90 20 56
contact@alterneoecole.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 26, 64
Underground: 9

Tourism
en.parisinfo.com

Local government
www.metropolegrandparis.fr/en

Famous heritage
whc.unesco.org/en/list/600/
Eiffel Tower

Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers.
- Combined course between theory and practice
- Instant immersion in the professional world
- Curriculum work-study program
- Wide network of professional partners
- Assistance and participation in student tuition fees.
- Pedagogy by project in partnership with associations
- School on a human scale promoting proximity with its students and the quality of support.